



SERVONS LE SEIGNEUR!



M^o Isabel Obregón, CMT
Animatrice provinciale
Amérique

Quelle belle proposition nous fait l'évangéliste Luc!

Nous invite à vivre un chemin, un itinéraire de vie au style de Jésus. Mais nous ne pouvons pas le faire seuls puisque, comme le dit le Pape François, nous faisons partie du "Peuple Saint, Fidèle de Dieu", où nous rencontrons des personnes qui laissent une trace dans l'humanité et sont un lieu d'inspiration pour la vie.

Nous t'invitons à te rapprocher de certaines de ces personnes: le Bienheureux Francisco Palau, Sr. Teresa Mira et au martyr Bienheureux Buenaventura Toldrá Rodón.

De par leur manière d'être «amis de Dieu» et engagés envers leur prochain, ils peuvent être nos compagnons de route aujourd'hui. Leurs vies, exprimées dans leurs écrits, nous aident à être fidèles à ce que nous sommes appelés à faire pour être heureux et embellir l'Église.

APPELES A LA SAINTETE ...

Dans la vie de chaque personne, il y a une valeur : nous sommes appelés à la sainteté, qui est la rencontre entre notre faiblesse et la puissance de la grâce de Dieu. La personne qui est fidèle à Dieu et qui vit sa Parole, atteint un don de soi dans la vraie joie. Le Seigneur a élu chacun de nous pour être saint et irréprochable devant Lui par l'Amour. Chaque saint a pour mission de refléter et d'incarner un aspect de l'Évangile.

Notre cheminement vers la sainteté est semblable à celui du peuple élu dans le désert, qui est fait d'arrêts continuels. Jusqu'à ce que la voix du Seigneur parvienne à Moïse, pour lever les tentes et reprendre le chemin: **"Lève-toi, sors d'ici, toi et ton peuple, vers la terre promise"** (Ex.33, 1).

A nous aussi, cette voix nous parvient à travers ce que nous dit saint Paul dans la lettre aux Thessaloniens : la volonté de Dieu est

de sanctification (4,3).

En entrant en dialogue avec nous-mêmes, les questions se posent: **Est-ce que je fais ce pour quoi je suis au monde?** Ai-je faim et soif de sainteté ou est-ce que je me résigne à la médiocrité ?

Ai-je faim et soif de sainteté ou est-ce que je me résigne?

L'amour n'a qu'une règle : tout donner, "si aujourd'hui vous entendez la voix du Seigneur, n'endurcissez pas vos cœurs" (Heb.3, 7-8).

Grandir dans la sainteté consistera à laisser librement le Seigneur nous introduire dans les profondeurs, toujours mystérieuses, de notre rencontre personnelle avec Lui, jusqu'à ce que nous atteignons une contemplation parfaite dans le face à face avec Dieu.

Le sommet c'est de se sentir pleins de la plénitude de Dieu! Grand paradoxe !, se remplir de celui qui remplit, englobe et déborde de tout.

Hna. María Teresa de Prado
CMT.